

#BADEN-WÜRTTEMBERG 19. November 2015

Seniorenleitung der OV Rhein-Neckar tagte im „Haus am Kurgarten“ in Baiersbronn

Im November traf sich die Seniorenleitung sowie Mitglieder der Seniorenkreise Mannheim, Heidelberg und Ludwigshafen zu einer Arbeitstagung in Baiersbronn.



Im November traf sich die Seniorenleitung sowie Mitglieder der Seniorenkreise Mannheim, Heidelberg und Ludwigshafen zu einer Arbeitstagung in Baiersbronn.

Am Anreisetag konnten die Senioren bei strahlendem Sonnenschein und sommerlichen Temperaturen die herrliche Landschaft des Schwarzwaldes bei einer Tasse Kaffee auf der Terrasse genießen. Die nächsten Tage waren ausgefüllt mit interessanten Referaten, so informierte uns Herr Bäumer von der Pflege-Info Compass über alle die Pflege betreffenden Themen. Vieles war für uns neu. Es wurde uns sehr verständlich vermittelt und viele Fragen

beantwortet. Als weiteren Referenten konnten wir Herrn Boppre von der KVB gewinnen. Auch er hat viele von den Teilnehmern gestellte Fragen beantworten können und hat uns umfassend informiert.

Auch das Programm für das nächste Jahr wurde ausführlich besprochen, politische Themen wurden angesprochen und ebenfalls lebhaft diskutiert. Abends bei gemütlicher Runde konnte dann alles nochmals erörtert werden. Es war für alle Beteiligten ein sehr interessantes und informatives Seminar.